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Câmara Municipal de Nova Venécia
Estado do Espírito Santo

ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA N" 3/2020 REALIZADA PELA COMISSÃO
PERMANENTE DE FINANÇAS E ORÇAMENTO

Aos 7 dias do mês de dezembro de 2020, as 17 horas e 18 minutos, no recinto do Plenário
Antenor Nardotto, na Câmara Municipal de Nova Venecia, Estado do Espirito Santo,
estiveram reumdos os vereadores membros da Comissão Permanente de Finanças e
Orçamento, Cláudio Marcos Alves dos Santos (presidente), Jose Luiz da Silva (vice-
presidente) e Valdemir da Silva Pereira (membro), os vereadores Antônio Ermlio Abreu
Dias Borges, Jose Mana Primo e Luciano Mareio Nunes e os servidores deste Poder
Legislativo Wilson Reis, Enca Carvalho Dutra, Leony Fngerio da Silva, Gustavo da
Fonseca Pezzm, Joseny de Freitas Righette, Luiz Hennque Puttim de Freitas, Raphael
Pilon Ceha, Izabela de Souza Belmondes, Rogeria da Cruz Monteiro, Vanessa Tosi
Puppim e Fabiano Jose Gomes Cardoso Estiveram também presentes Wagner Willis
Scherrer (Controlador Geral do Poder Executivo Municipal), Marcilene Rocha, Grmaurea
Carpanedo Morais, Dalva Rodngues Cardoso e Tainara Cezana Righette, todas contadoras
do Poder Executivo Mumcipal, Damião Bonomette (vereador eleito), Vanderlei Bastos
(vereador eleito), Pedro Gonçalves (vereador eleito), Janio Righette (advogado),
Wemerson da Silva Nogueira (representante da Federação das Associações de Moradores)
e Leide Mana (representante da Associação do Baino lolanda) Abertos os trabalhos, o
presidente deu inicio a Audiência Publica n° 3/2020 com a finalidade de debater o Projeto
de Lei n° 46/2020 altera o Anexo I da Lei n° 3 578, que estabelece diretrizes orçamentarias
(LDO) para o exercício de 2021, Projeto de Lei n° 47/2020 altera os valores do plano
plunanual referente ao exercício de 2021, constante da Lei n° 3 427, de 25 de outubro de
2017 e Projeto de Lei n° 48/2020 estima a receita e fixa a despesa do Mumcipio de Nova
Venecia, Estado do Espirito Santo, para o exercício financeiro de 2021 Em seguida, o
presidente designou a servidora Juha Campo DalFOrto Giunatto como secretaria ad hoc
para auxiliar na condução dos trabalhos Posteriormente, o presidente solicitou ao servidor
Romildo Antômo Ventorm que fizesse uma breve explanação acerca dos temas objeto da
presente audiência Logo depois, o presidente franqueou a palavra aos servidores técnicos
da prefeitura que estavam presentes, os quais dispensaram o uso Assim, o presidente
passou para a participação popular, abnndo a oportimidade para os inscritos fazerem suas
considerações, observando a ordem de prioridade Desta feita, a Sra Leide Maria
mamfestou-se verbalmente solicitando que parte do orçamento municipal fosse direcionada
para a saúde do Bairro lolanda, bem como para a dispombihzação de vigias para todas as
quadras do Município, principalmente a quadra localizada no Bairro lolanda, em Nova
Venecia-ES Em seguida, de acordo com a ordem de inscrição, o Sr Wemerson
mamfestou-se de forma verbal questionando e criticando a falta de organização do Poder
Executivo de Nova Venecia em realizar a discussão das diretrizes orçamentarias de forma
participativa com as comunidades durante todos esses anos, solicitou melhora no
saneamento básico dos Bairros Alvorada e São Cristóvão e, solicitou ainda, que sejam
calçados os pedaços de ruas no Bairro Altoe, melhoria e construção de uma area de lazer
no Bairro Padre Gianne e por fim, que fosse revista a situação da agua e energia do Bairro
Aeroporto II Na seqüência, o vereador Luciano Mareio Nunes salientou que a matéria
objeto da audiência publica necessita de correção W do em vista o vicio processual
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consistente na ausência de realização de audiêneia publica pelo Poder Exeeutivo
Municipal, sugeriu que o Presidente da CFO solieitasse mais uma vez a resposta do ofieio
que foi aprovado no Plenário por unanimidade e encaminhado ao Executivo e, ao mesmo
tempo, pediu eontnbuição do Poder Executivo e convocação de uma audiência publica
para dar legitimidade e transparência dos atos para subsidiar os vereadores no voto dos
projetos Posteriormente, a Sra Gnnaurea, contadora do Poder Executivo Mumcipal,
solicitou a palavra e esclareceu que ela e os demais contadores presentes fazem parte do
corpo tecmco do município, não possuindo, portanto, responsabilidade no planejamento da
do orçamento mumcipal, mas apenas da elaboração da peça orçamentaria, e que sobre
planejamento e audiências publicas não e de responsabilidade da equipe técnica, que nem
sempre e ouvida eom respeito que deveria ser ouvida, e que enquanto técnicos fazem tudo
que possível para cumprir atender o mumcipio e os mumcipes, e que no advento do
"hackeamento" do servidor da prefeitura, trabalharam incansavelmente para que o
orçamento fosse eneammhado dentro do prazo Em seguida, o presidente concedeu a
palavra as autoridades presentes as quais não tiveram interesse de se mamfestar Não
havendo mais mseritos ou interessados em se manifestar, o presidente agradeceu a
presença do pubheo e deu por eneerrada a Audiência Publica n° 3/2020, as 18 horas e 14
minutos

CLÁUDIO MARCOS ALVES DOS SANTOS

Presidente da CFO
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